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１．これまでの経緯について
時期 市の動き

平成31年３月 「国分寺市新庁舎建設基本構想」策定
令和元年12月 第４回定例会にて新庁舎を泉町都有地に移転する

ための国分寺市役所位置変更に関する条例可決
令和２年８月 「国分寺市新庁舎建設基本計画」の策定
令和３年３月 国分寺市新庁舎建設工事（設計・施工）

契約締結
令和３年４月 基本設計開始
令和３年６月 東京都から新庁舎建設用地として，泉町都有地を

購入
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〇市民懇談会（令和３年10月）

基本設計の進捗状況について報告し，また，市民が利用するス
ペースの使い方について市民の皆さんのご意見を伺いました。

会場での説明と同時にオンラインでも配信いたしました。

日時 会場
参加者

会場 オンライン 計

令和３年10月１日 ひかりプラザ ４人 ― ４人

令和３年10月３日 市役所 10人 ３人 13人

令和３年10月６日 いずみホール ５人 ― ５人 2

２．前回の市民懇談会（令和３年10月）で
いただいたご意見



①多目的スペースの使い方について（一部抜粋）

広場と一体的に使えるようにしてほしい。

市民活動や啓発活動などをPRすることができ，サロンコン
サートができるような場所としてほしい。

自然を守る会など，市と市民の協働で活動している団体がど
のような活動をしているか，広報するスペースとしてほしい。

四小が前にあるので，四小の児童の作品を展示したり，コン
サートをしたり，寛げたりする空間として使えるとよい。

障害を持つ人が働くことができるスペースを設けてほしい。

２．前回の市民懇談会（令和３年10月）で
いただいたご意見

3



②広場の使い方について（一部抜粋）
土日にこくベジを販売するスペースとして使えるとよい。
近隣に食事する場所がほとんどないため，キッチンカーが止
まれるようにしていただくのはありがたいが，どのように誘
致していくか，維持していくかが重要。
隣に武蔵国分寺公園があるので，緑地帯は十分確保できてい
る。それ以外の課題を解決するために，活用してもらいたい。
災害時に，仮設トイレ・マンホールトイレを設置したり，炊
き出しをしたりするような，防災のためのスペースとして活
用することを念頭においてほしい。
近隣の保育園児が安心して利用できる広場になるとよい。

２．前回の市民懇談会（令和３年10月）で
いただいたご意見
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③国分寺らしさについて（一部抜粋）
［寺］が，国分寺らしさと考える。例えば，屋根をお寺のよう
に瓦葺きだったり，デザインしたりするとよいのではないか。
［寺］を思い浮かべる人は多いが，［ JR（鉄道）］［未来・技
術］も国分寺らしさと考える。［過去から未来につながる街］
だと思う。国分寺のイメージアップにつながるような市役所に
してほしい。
昔は［植木の街］とされていた。国分寺は緑が多い街と認識し
ている。桜やケヤキなど，春夏秋冬の樹木が新庁舎敷地で楽し
めるとよい。
建物デザインに国分寺らしさを表現するのではなく，この場所
に建つ建物としてふさわしいデザインを考えてほしい。

２．前回の市民懇談会（令和３年10月）で
いただいたご意見
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〇自由意見（一部抜粋）

２．前回の市民懇談会（令和３年10月）で
いただいたご意見

項目 お伺いしたご意見 市の考え方
計画 新庁舎用地近隣は，食事をする場

所がほとんどない。近隣住民も
困っている。市民も利用できる食
堂を，景色の良い最上階に設けて
ほしい。

食堂を設置する計画はありませんが，１
階に売店を設ける予定です。また，建物
内に休憩できる場所を設ける予定です。
最上階の５階に周囲を眺望できるスペー
スを設けます。

環境 屋上の利用はできないのか。アカ
ゴメの栽培や，屋上緑化の導入は
しないのか。

屋上には，設備機器や太陽光発電設備な
どを設けることとしているため，市民の
屋上利用や屋上緑化は予定しておりませ
ん。

交通 西国分寺駅東口の構想は進んでい
るのか。西国分寺駅の武蔵野線
ガード下の道路が狭く危険。市役
所利用者などの通行が増えると，
さらに危険になる恐れがある。

所管課にご意見をお伝えいたします。
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〇自由意見（一部抜粋）

２．前回の市民懇談会（令和３年10月）で
いただいたご意見

項目 お伺いしたご意見 市の考え方
市民利用 １階のエントランスロビー，売

店は，土日に利用できるのか？
１階のエントランスロビー，売店は，
土日含め閉庁時もご利用いただけるよ
うに検討しております。

市民
サービス

図書の受渡しスペースは，図書
館と同じようにしてほしい。土
日も利用できるようにしてほし
い。

所管課にご意見をお伝えいたします。

その他 史跡を目指して西国分寺駅南口
を降りた人が，よく道に迷って
いる。新庁舎が，そのような
人々の案内所となるようにして
ほしい。

参考にさせていただきます。
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４．今後のスケジュール
•令和３年４月 基本設計着手

•令和４年１月 基本設計完了

実施設計着手

•令和４年11月 実施設計完了
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•令和４年12月 工事着手

•令和６年９月 竣工

•令和７年１月 新庁舎供用開始（予定）

令和４年３月～８月



５．質疑応答

•ご質問がありましたら，挙手にてお願いいたします。

•オンライン参加の方は，チャットにて入力いただくようにお
願いいたします。
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本日はご参加いただきまして，ありがとうございました。

アンケートへのご協力，よろしくお願いいたします。

• 外観の色彩については，今後，検討します。
• 屋上の防災無線アンテナについては，所管課
にて別途検討します。


